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ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE GESTÃO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO 

1. Dados da Reunião 

Data Hora inicial Hora final Local ATA Nº 

25/04/2019 15:34 16:26 Sala de Reuniões da STI 02/2019 

 

2. Participantes 

Nome Cargo 

Altair Junior Ancelmo Soares Diretor da STI 

Alexandre Camy Diretor do DAU 

Charles Cestari Baruki Diretor do DIT (em substituição legal) 

Gilliard Santos Cordeiro Diretor do DSA 

Liriane Aparecida da Silva Nogueira Diretora do DSJ 

Larissa Oliveira Ostrowsky Ovando Assessora Técnica Especializada 

Daren Dobrinsky Soares Coordenador da CDS 

Damião Rodrigues Oliveira Coordenador da CHI 

Ana Caroline Lemes Medina de S. Dias Analista de Governança 

 

3. Pauta 

Item Descrição 

1 Deliberação e aprovação do Plano Diretor de TIC (PDTIC) 2019-2020. 

 
 

4. Relato da Reunião 
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Reunião iniciada às 15:34, com a Sra. Larissa apresentando o Inventário de Necessidades de TIC, 

documento que compõe o PDTIC 2019-2020 e que contém as necessidades de TIC levantadas pela 

própria STI e pelas demais áreas do PJMS. Ao todo, foram elencadas 119 (cento e dezenove) 

necessidades. Esclareceu ainda que, foram elaborados critérios de priorização para o atendimento 

dessas necessidades e identificação da dificuldade de implementação. Ressaltou que tanto as 

necessidades levantadas quanto o próprio PDTIC poderão ser objeto de revisão. O Sr. Altair Soares 

destacou a importância fazer do PDTIC 2019-2020 um retrato das ações da STI. Adiantou que, no 

intuito de aprimorar a gestão das demandas que chegam para esta Secretaria, deverá ser elaborado 

um mecanismo para a gestão dessas necessidades, padronizando o canal de recebimento, 

avaliação, priorização e atendimento das demandas, e que também alimentarão o Plano Diretor de 

TIC. Outra ação é elaborar um mecanismo para gestão de projetos. Reforçou que os critérios foram 

criados para melhor orientar as ações da STI. O PDTIC precisa ser um retrato da STI, permite 

aprimorar a visão do trabalho desenvolvido por esta Secretaria além de ser instrumento para o 

alcance dos objetivos estratégicos. A Sra. Larissa prosseguiu esclarecendo que foram estabelecidas 

12 ações a serem tomadas para atingir os Objetivos Estratégicos definidos no Planejamento 

Estratégico de TIC. Além disso, foram definidos diversos indicadores para cada Objetivo Estratégico. 

A aferição desses indicadores será feita anualmente, quando será verificado o percentual de 

cumprimento da meta estabelecida. Destacou ainda o PDTIC contém o Plano de Investimento e 

Custeio (retrato do plano orçamentário já previamente aprovado em 2018) Gestão de Riscos, além 

dos resultados da execução do PDTIC anterior. Apresentou o projeto NEC-Necessidades PDTIC, 

criado no JIRA, onde estão cadastradas todas as 119 necessidades, bem como o fluxo do projeto. 

Para fins de acompanhamento do atendimento das necessidades, foi proposta reunião trimestral, 

quando cada uma das áreas será responsável por apresentar o resultado do atendimento das 

necessidades sob sua responsabilidade. O Sr. Charles Baruki sugeriu que seja disponibilizado em 

cada chamado como se chegou ao score determinado. A Sra. Liriane Nogueira apresentou como 

sugestão a adição de um campo intitulado ‘esforço estimado’. Os presentes concordaram em 

adicionar o campo e que o mesmo será preenchido considerando como métrica os dias trabalhados 

Ressaltou-se a importância de manter os tickets atualizados e linkados com os demais chamados 

que se derivarem. Após a exposição, os membros do Comitê decidiram pela aprovação do Plano 

Diretor de Tecnologia da Informação na íntegra. A reunião foi finalizada às 16:26. 

 

Altair Junior Ancelmo Soares Alexandre Camy Charles Cestari Baruki 

Gilliard Santos Cordeiro Liriane Aparecida da Silva Nogueira Larissa Oliveira Ostrowsky Ovando 

Daren Dobrinsky Soares Damião Rodrigues Oliveira  

 

Registro da Ata de Reunião: Ana Caroline Lemes Medina de Souza Dias 
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